

Las campanas del Miguelete volvieron a su casa natural



El pasado miércoles, día 21, fueron subidas a la torre de la Catedral las tres campanas góticas que han estado temporalmente instaladas durante seis meses en el Pabellón valenciano de la Expo, en Sevilla.

Las campanas (Santa Catalina, San Pablo y San Jaime), anteriores al momento del descubrimiento de América, que volvieron a Valencia el sábado anterior, hubieron de esperar aún unos días antes de volver a su lugar natural, del que nunca habían salido. El delicado proceso de subida a la torre se extendió durante varias horas y fue seguido con gran expectación por numerosas personas.

En los próximos días las tres campanas quedarán insta-

ladas en sus correspondientes huecos, dispuestas para completar el juego de sonidos de la Catedral.

Con motivo de la salida de estas tres campanas, ha quedado completada la restauración del conjunto catedralicio, devolviendo a los bronceos sus yugos y truchas de madera, que han permitido la devolución de la imagen tradicional y la posibilidad de toques y volteos tanto automáticos como manuales. Francesc Llop, presidente del Gremi de Campaners, que ha coordinado todo el proceso de restauración y el traslado de las campanas, manifestó su satisfacción por la recuperación de las campanas como hecho religioso y social.